

Antrag an die
Bezirksvertretung Wien-Donaustadt
in der Sitzung am 01.12.2021

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen, dass die zuständigen Stellen der Stadt Wien dafür Sorge tragen, dass falsch abgestellte oder herumliegende Elektro-Roller unverzüglich entfernt werden.

Begründung

Wunsch der Bevölkerung.

Es kommt immer wieder vor, dass Roller kreuz und quer übereinander, tagelang auf Gehwegen, Radwegen oder im Grünstreifen herumliegen.

Achtlos und nicht ordnungsgemäß abgestellte Roller sind eine Gefährdung für andere Verkehrsteilnehmer.

MMag. Silke PREIDT
Bezirksrat

Dipl.-Ing.(FH) Andreas DVORAK, M.Sc.
Klubobmann